

## **MODERNIZA GEM IMAGEN URBANA DEL SANTUARIO DE CHALMA EN OCUILAN**

**Ocuilan, México, 13 de febrero del 2017.-** El Gobierno del Estado de México, a través de la Secretaría de Infraestructura, modernizó y rehabilitó la imagen urbana del santuario del Ahuehuate Señor de Chalma, para embellecer este destino turístico mexiquense.

Homero Navarrete Martínez, director de administración y construcción de Obra Pública, indicó que los trabajos consistieron en embellecimiento del acceso al santuario, a fin de mejorar el entorno de la zona, en donde ahora se encuentra la Virgen de Guadalupe monumental.

“Se realizó la construcción de los arcos de acceso ubicados en el Ahuehuate, así como los andadores peregrinos; se colocaron los arcados cubiertos en la zona de los locales comerciales y se colocó la iluminación”, explicó Navarrete Martínez.

Agregó que como parte de los trabajos de seguridad a los peatones y peregrinos de la zona, también se colocaron bolardos y reductores de velocidad, además de que se está a la espera de la señalética que servirá de identificación para cada uno de los locales comerciales.

Los trabajos, informó el funcionario, incluyeron la instalación eléctrica, los acabados de los arcos con sus pergolados y canaletas de policarbonato, además de la instalación de pisos, colocación de luminarias y la limpieza general de la zona.

Además se realizó la colocación de postes para las luminarias, con lo que se mejora la seguridad y la luminosidad para quienes visitan este santuario religioso, el tercero más visitado del país.

Estos trabajos forman parte del programa de rehabilitación y modernización de centros históricos impulsado por el ejecutivo mexiquense, a fin de mejorar la calidad de vida y embellecimiento de la imagen urbana de diversos sitios de la entidad.

Entre los centros históricos que se han modernizado y mejorado destacan el de Atlacomulco, el de Toluca y el de San Pedro Xalostoc en Ecatepec, entre otros.